
Le mot de la Présidente
Chers adhérents, donateurs et amis,
L’équipe des bénévoles se joint à moi pour vous adresser tous nos meilleurs 
vœux pour cette nouvelle année 2025. Que la paix et la joie rayonnent dans 
vos cœurs et au sein de vos familles !
C’est avec une immense joie que je vous annonce que cette année 2024 fut réellement marquée par le 
dynamisme manifeste des activités de l’association, et ceci en grande partie, grâce à, l’engagement de 
tous les bénévoles toujours autant motivés à apporter du bonheur à tous les enfants gravement malades 
accompagnés de leur famille.
Nous avons réalisé beaucoup plus de projets individuels, toujours autant de projets collectifs. Nous avons 
maintenu notre animation au moment de Noël à l’hôpital Trousseau, gérée par notre équipe parisienne de 
bénévoles, et surtout nous avons multiplié nos animations au sein des divers hôpitaux et établissements de 
la région Auvergne-Rhône-Alpes.
Le 5 octobre nous avons réalisé la Balade de Chloé.
41 pilotes de voitures de prestige ou voitures anciennes ont répondu présents avec une immense joie pour 
proposer gracieusement aux enfants malades, à leur fratrie et leurs parents de monter à bord de leurs 
bolides !
Les familles étaient accueillies à la caserne des pompiers de Chazay d’Azergues. Les enfants accompagnés 
de quelques parents ont pris place à bord des voitures et ont parcouru les routes des villages du Beaujolais 
pour atteindre le domaine de Montclair à Pommiers.
Cette journée de partage a permis de rendre hommage à notre petite Chloé en entourant ses parents et 
sa famille.
Cet événement restera gravé dans nos mémoires au niveau de son immense organisation, de l’immense 
participation de nous toutes et tous et de l’immense émotion suscitée chez chacun et chacune d’entre 
nous…
Je conclus ce Fil d’Ariane en rappelant que tout est possible grâce à VOUS, à vos adhésions, à vos dons, 
à la générosité de nos partenaires, aux différentes actions sportives et scolaires, aux dons de plusieurs 
associations, au dévouement des étudiants qui réalisent leur action de bénévolat dans le cadre de leurs 
études et surtout à la perpétuelle présence et à l’ engagement des bénévoles avec la réalisation des 
diverses tâches accomplies au quotidien.
Un immense remerciement pour votre précieuse présence à mes côtés et votre soutien permanent.
Un immense remerciement à tous ces enfants et jeunes gravement malades et leurs familles qui nous 
apportent une richesse et nous témoignent un respect permanent...
Sans vous, chers enfants, chers jeunes, chères familles, chers adhérents, chers donateurs, chers amis, et 

chers bénévoles l’association l’Orchidée ne 
serait pas aussi belle !

Avec toute ma reconnaissance 
et mon amitié.

Ghislaine Monthioux, 
Présidente
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De tout cœur un grand merci à vous tous, 
tout particulièrement à Aurélie pour avoir organisé ce séjour incroyable !
Tout était parfait.
Anthonin a eu des cadeaux et il y avait également une énigme à résoudre 
pour ouvrir le coffre situé dans la chambre.
Le parc est magnifique et la restauration était parfaite.
Ces quelques jours nous ont permis de mettre un peu de côté sa maladie, 
et de nous créer de merveilleux souvenirs.
Une vraie parenthèse de bonheur.
Merci à vous !

Nathalie, la maman d’Anthonin
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   L’hôpital des Massues a reçu 2 PS4.
   Les enfants de l’hôpital de St Etienne et de l’HFME ont pu profiter de la présence des 

Mascottes Dreams.
   7 enfants de l’hôpital de Villefranche ont réalisé un atelier pâtisseries à l’Institut Lyfe.
   Sena (IHOPe) est allée au Pal en famille.
   Aya (HFME) est allée à Disneyland en famille. 
   Yamine (IHOPe) est allé à Disneyland en famille. 
   Elise (IHOPe) a assisté aux à la final des JO de gymnastique rythmique. 
   Anthonin (IHOPe) est allé à Legoland en famille. 
   Enzo (IHOPe) a passé une nuit au refuge du lac blanc face à la chaine du Mont-Blanc.
   Loic (IHOPe) a reçu un Iphone. 
   Lily-Jane (IHOPe) a reçu un appareil photo. 
   Kerwinn (IHOPe) a reçu un ordinateur. 
   Hévro (IHOPe) a visité l’aquarium de Lyon. 
   Shanna (IHOPe) a reçu une vidéo du chanteur Pierre Garnier. 
   Diane (IHOPe) a fait un baptême de parapente au-dessus du lac d’Annecy avec son 

grand frère et son père.
   6 familles ont fait un baptème de l’air à Morestel.
   Loris et Léa sont allés au rallye du Mont Blanc et ont rencontré Sébastien Loeb. 
   Marilou (IHOPe) est allé à Disneyland.
   4 enfants de l’IME « la Cerisaie » ont participé à un week-end de 3 jours à Disneyland.
   Matthias (IHOPe) a reçu une PS5.
   Juliette (HFME) a nagé avec les dauphins.
   Khalil (IHOPe) est allé à Disneyland en famille. 
   Télio (HFME) est allé à Disneyland en famille.
   Molly (IHOPe) a reçu une vidéo de Slimane et a pu le rencontrer lors d’un concert. 
   Olympe (HFME) a reçu une vidéo de Soprano. 
   10 familles ont participé à une sortie péniche.
   Isak (IHOPe) est allé à Disneyland en famille rencontrer Captain America et Spiderman.
   Maden (IHOPe) est allé à Disneyland en famille.
   Jules (IHOPe) est allé à Disneyland en famille.
   Johan (HFME) est allé à un concert de Gim’s.
   Ibrahim (IHOPe) est allé au Futuroscope en famille.
   Insaf et Eyden (IHOPe) sont allés à Disneyland en famille.
   Maeva (IHOPe) est allée à Disneyland en famille.
   Victor (HFME) est allé à Disneyland en famille. 
   Clélia (IHOPe) est allée à Disneyland en famille rencontrer les princesses et Minnie. 
   Loa (Villefranche) est allé à Disneyland en famille.
   Un goûter de Noël a été organisé pour les enfants à l’hôpital Trousseau.
   10 enfants de l’IHOPe et de l’HFME ont confectionné des biscuits de Noël chez Pignol.
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Merci beaucoup !
Le moment a été incroyable pour Diane, son frère et son papa.
Dans leurs têtes, ils ne sont pas redescendus !
Diane se sent légère : un plaisir, une bulle qui donne de l’énergie 
pour reprendre des soins tous les vendredis. Merci!

La famille de Diane

Coucou, merci infiniment pour le week-end dernier.
J’ai passé un week-end de pure merveille,
je ne vous remercierai jamais assez. Merci beaucoup !
J’ai pu voir le mont blanc de très près, ainsi que des bouquetins et des chamois.
La guide était incroyable, tout était parfait. 100 fois merci !
Je vous envoie ci-dessous quelques photos que j’ai pu prendre durant ce voyage.
Merci encore.

Enzo

On a bien profité à fond, on a mis un sacré rythme aux enfants, 
nous avons donc aucun regret et avons pu faire tout ce qu’on souhaitait.
On a pu avoir 15 autographes !
J’ai demandé à Télio la note sur 20 pour notre séjour, 
et il a dit tous les chiffres qui existent.
Il ne faisait pas chaud mais pas froid non plus, quasi pas de pluie, 
pas trop de soleil mais on n’en avait pas besoin .
On en a pris plein les yeux.
Encore merci de nous avoir fait vivre ça.

La famille de Télio


